

## **Erfolgreiches Pfingstwochenende und positive Bilanz des ersten Saisondrittels**

Am vergangenen Samstag konnte das Team den zweiten Podiumsplatz der Saison 2010 einfahren. Steffen, Markus und Moritz standen beim Rennen in Schopp am Start. Das besondere an diesem Rennen ist, dass es als Kriterium auf einer Radrennbahn ausgetragen wird. Die Fahrer mussten 140 Runden mit 14 Wertungen absolvieren. Schon zu Beginn des Rennens war Markus der aktivste Fahrer im Feld und versuchte sich immer wieder an der Flucht nach vorne. Etwa zur Hälfte des Rennens bildete sich eine 6-Mann Spitzengruppe, in der mit Markus und Moritz gleich zwei Fahrer des Teams vertreten waren. Leider wurde die Gruppe wenig später wieder gestellt. Doch Markus hielt es nicht lange im Feld aus und konnte in den folgenden Runden gemeinsam mit Marian Marschall aus Ellmendingen einen Rundengewinn herausfahren. Sobald beide Fahrer die Übrerrundung des Feldes vollendet hatten, galt es für Steffen und Moritz die letzten 20 Runden das Feld zusammen zu halten. Moritz und Steffen mobilisierten letzte Reserven, wodurch sich kein weiterer Fahrer absetzen konnte. In der Endabrechnung fuhr Markus einen hervorragenden 2. Platz ein - Glückwunsch zu dieser tollen Leistung.

„Dieser zweite Platz war wirklich super herausgefahren und wenn Markus so weiter macht, wird er noch zum neuen Jacky Durand...er war wirklich der aktivste und kämpferischste Fahrer heute“, so Moritz Konrath nach dem Rennen. Am Pfingstmontag belegte Markus beim schweren Straßenrennen in Merdingen einen starken 18. Platz.

Die Zwischenbilanz der bisherigen Wettkampfergebnisse des Teams „Race against Poverty – Radfahrerkerche Hörden“ fällt durchweg positiv aus - bereits 9 Platzierungen unter den Top 20 können verbucht werden: Andreas fuhr Platz 20 beim Rennen in Offenbach ein, Markus holte vier Mal Platz 18 – beim anspruchsvollen Überherrner Straßenrennen, bei den Rundstreckenrennen in Kuhardt und Ellmendingen sowie beim hochkarätig besetzten Radklassiker in Merdingen. Die ersten beiden der insgesamt vier Top 10 Platzierungen gelangen Markus mit Rang 9 in Offenbach und Platz acht beim topographisch anspruchsvollen sowie stark besetzten Rennen der Gonso Liga in Geislingen bei Balingen. Komplettiert wurden sie durch Andreas beeindruckende Leistung beim Kriterium in March-Holzhausen, die Platz 3 einbrachte und Markus zweiten Rang beim Pfingstkriterium in Schopp. Die Ergebnisse des ersten Saisondrittels steigern die Motivation der Fahrer für den weiteren Saisonverlauf und lassen die Athleten guten Mutes in die Zukunft blicken.

Moritz Konrath / Markus Reichert, 28.05.2010